



未来の君も きっとここで 笑顔になる

連携型中高一貫教育校

# 小瀬高だより



2024.12.24  
No.35

## 進路懇談会

先輩の **熱いメッセージ** を受け取りました！

12月18日（水）、「進路懇談会」が開催されました。

この懇談会は、進路決定を果たした3年生の体験を直接聞くことにより、1・2年生の進路実現に向けての理解と意識づけを図り、早めのスタートが切れるようにすることを目的としています。多目的ホールで行われた全体会では、面接のデモンストレーションが行われ、3年生が面接での受け答えの見本を披露しました。とても落ち着いた態度で、自分の考えを分かりやすく伝えることができました。



進学・就職の決定した先輩からの体験談発表では、進路を決定した理由や進路達成に向けて実践したことが説明されました。遅刻や欠席をなるべくしないで学校生活をがんばることやHPなどで情報を集めておくことなど、日々の生活で大切にすることやオープンキャンパスや職場見学に積極的に参加することなど、実体験をベースとしたアドバイスに、1・2年生は真剣に聞き入っていました。

## ふれあい花壇整備

たくさんの **花植えボランティア** が参加しました！！

12月17日（火）、明峰中整美委員会の皆さんとふれあい花壇の整備を行いました。今回は、小瀬校内で「花植えボランティア」を募集したところ21名の手が上がり、一緒に活動しました。事前に技術員さんたちが肥料をまいたり、土を耕したりと準備をしてくださったおかげでとてもスムーズにビオラ植えができました。ありがとうございました。先輩・後輩が一緒になって花壇の整備に取り組んでいる姿は、まさに『ふれあい花壇』！互いに声を掛け合い、手伝っている様子に今年一年の成長を感じました。みんなで植えたビオラが寒い冬を乗り越え、春にはきれいな花を咲かせてくれるでしょう。



## 【壮行会・休業入り集会】

12月23日（月）、これから上位大会に出場する選手を応援する『壮行会』と『休業入り集会』が実施されました。壮行会では、花いけバトル全国大会に出場する『チーム香雪蘭』の桑名華歩さんと渡辺隆太さん、関東ボクシング選抜大会に出場する森田来夢さんの3人に生徒会会長の小瀬さんと校長先生から激励の言葉がかけられました。



休業入り集会では、山下校長先生から“社会に目を向けてほしい”とのお話がありました。変化の速い時代、多様化・多極化が進む時代には、よりアンテナを高くすること、また、『今年の漢字』を考えることも社会に目を向けるきっかけの1つになるのではないかとのお話をいただきました。



さて、今年一年を振り返ると、コロナ流行前の日常生活に戻りつつあります。学校生活もいろいろな行事を実施できることが当たり前になりました。令和7年も小瀬高校のよさがますます発揮され、生徒の皆さんの活躍がたくさん見られることを期待しています。よいお年をお迎えください。

継承と開拓～ここにしかない ここだからある～